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Ata de sessáo Ordinária de no 3012023 da Câmara Municipal de Japoatã realizada aos

06 dias do mês de Junho de 2023 às 17h, nesta Casa Legislativa, sob a Presidência

do Sr. Anderson Cajé, Vice-Presidente Arnaldo Pinheiro da Silva, Primeiro Secretário

Cássio Mateus Santos Silva, Segundo Secretário Romário Silva de Oliveira e os

vereadores presentes, Roniclê Soares Oliveira, José Martins da Costa, Eduardo
Andrade, Tainá Guimarães Araújo e Paulo Santos. Havendo número legal o Sr.

Presidente declarou aberta a presente sessão. Em seguida solicitou do primeiro

Secretário a leitura da ata da sessão anterior que foi lida e aprovada por unanimidade

dos vereadores presentes. Em seguida passou para o EXPEDIENTE, foi lido:

Urgência do Projeto de Lei 05/2023, de autoria do Poder Executivo Municipal.

Projeto de Lei 05/2023, de autoria do Poder Executivo Municipal, altera a redaçáo do

art. 7' da Lei Municipal no 557 de 15 de junho de2022, que dispÕe sobre a contratação
por tempo determinado, para atender necessidade temporária de excepcional

interesse público nos termos do que dispõe o inciso lX, do artigo 37 da Constituiçáo

Federal e dá outras providências. Em seguida foram disponibilizados 15 minutos para

discussão das matérias lidas. Com a palavra o vereador Cássio, iniciou questionando

o Projeto e lembrou que o último processo seletivo foi comprovadamente fraudulento
e até o momento náo foi realizado um novo. Lembrou ainda que não concorda com

essa redução salarial trazida nesse Projeto e que não ver coerência nisso. Com a
palavra o vereador Eduardo Andrade, questionou pontualmente os valores salariais

de alguns cargos, enfatizando achar ate injusto alguns deles. Com a palavra o

vereador Paulo Santos, também falou sobre o Projeto de Lei 05/2023 e justificou que

o Prefeito não irá mexer no salário dos servidores efetivados, apenas no valor

daqueles que passaráo pelo novo processo seletivo. O vereador Arnaldo Pinheiro
pediu a parte que concedida e explicou que só será realizado um novo processo

seletivo porque o outro teve irreg u laridades. Com a palavra o vereador José Martins,

também falou sobre o Projeto de Lei 05/2023 e explicou o porquê da mudança de

salário daqueles que passarem no processo seletivo. Em seguida passou para Ordem

do Dia. Foi colocada em única discussáo e votaçáo a Urgência do Projeto de Lei

O5t2O23 que foi lida e aprovada por sete votos favoráveis e um voto contrário do

vereador Cássio Mateus seis votos favoráveis e duas abstençÕes dos vereadores

Arnaldo Pinheiro e Cássio Mateus. Não havendo mais matérias passou para o

GRANDE EXPEDIENTE. O vereador Paulo falou sobre o Projeto apresentado.

Comentou sobre a votaçáo ao Projeto. Disse que o Gestor não tem intenção de

prejudicar ninguém. Falou que Japoata não tem Indústria para gerar vários empregos.

O vereador Cássio Mateus comentou o processo seletivo que ocorreu nesta gestão.

Disse que a população do Povoado Tatu já tem água de qualidade. O vereador

Romário pediu a parte e tirou uma dúvida referente ao abastecimento de água do

Pevoado Tatu. O vereador Cássio respondeu a dúvida do vereador Romário. Disse
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que o Executivo cobrou uma sessão extraordinária para que fosse discutido o Projeto

de Lei n'05/2023. O vereador Eduardo falou de uma indicaçáo trazida pelo mesmo

onde solicita os fardamentos de todos os times do município. Disse que destinou 50%

de sua emenda para o esporte do município. Citou os times que deverão receber os

fardamentos. Disse também que sentará com o Secretário de Esporte do município

para discutir sobre os fardamentos dos times do município. O vereador Anderson
pediu a parte e disse que fará uma indicaçáo para que o prédio ao lado da Câmara

para que seja utilizado como a Secretária de Esporte do município. O vereador

Eduardo parabenizou o Jovem Manuel Lucas pelo trabalho executado no município,

onde o mesmo foi em busca da implantaçáo do instituto de identificaçáo no municÍpio.

O vereador Romário pediu a parte e falou da importancia da fala do vereador

Anderson. Disse que no municÍpio náo tem instituto de identificação. O vereador

Arnaldo iniciou falando que fará uma indicação para que seja feito quebra molas nas

Ruas G e H na COHAB no Povoado Tatu. Falou da votação ao Projeto de Lei n'
05t2023. Comentou o Projeto de Lei n' 0512023. Disse que a classe dos motoristas

tem que ter um salário digno e de respeito. O vereador Anderson pediu a parte e falou

da importância da lndicação de autoria do vereador Arnaldo. O vereadorArnaldo falou

do sofrimento da Comunidade do Carro- Quebrado com a água. Comentou a falta de

medicamento nos postos de saúde. O vereador Anderson falou da importância das

matérias apresentadas no expediente. Não havendo mais inscritos o Sr. Presidente

em exercício em nome de Deus deu por encerrada a pÍesente sessão e em seguida

pediu que lavrasse a presente ata, que depois de lida e se aprovada será assinada

pe sidente pelo Primeiro Secretário e quem mais desejar
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